

小学生の保護者の皆様へ

夏休みを含む、7月から8月はこどもが怪我をする交通事故が増加する傾向にあります。子供達も夏休みに入り、学校生活から離れ開放的な気分になり、また友達同士で行動する機会も増え、交通事故に遭う危険性が高くなります。

保護者の皆様方におかれましては、ご家庭において、本紙記事を参考にして繰り返し交通安全について注意喚起し、お子様と共に事故の無い楽しい夏休みをお過ごしください。



歩行中の事故原因は？

- 1位 飛び出し
- 2位 横断歩道以外での横断
- 3位 駐停車車両の間からの横断



**正しい道路の渡り方を
繰り返し教えましょう！**

家の近くでも危険がいっぱい

子供の歩行中及び自転車乗用中の交通事故の約半数が自宅から500m以内で発生



**家の近くでもしっかり
安全確認の癖付けを！**

安全装備の確実な着用

こどもとおとなも

車は 全席 **シートベルト**

自転車は **ヘルメット**



正しい着用で命を守りましょう！

自転車の運転に注意！

自転車は車の仲間！

- ◎車道は左側通行
- ◎歩道は歩行者優先
- ◎一時停止場所では止まって安全確認
- ◎暗くなれば早めのライト点灯



ルールを守って事故を防ごう！

安全確認の徹底

自分が交通ルールを守っていれば、絶対に安全ということではありません！

信号無視や、こどもに気付かず右左折してくる車もいるかもしれません

自転車も歩行者も、交差点では一度止まって右左右の安全確認
青信号でも右左右を見てからわたりましょう
道路は横断歩道でわたりましょう

交通安全こども自転車大阪府大会



どんな大会？
何をするの？
これを見ればわかる！



ご家族で
ご覧ください！

大阪府警察
交通部公式
YouTube
チャンネル

